

5月
11日



興道寺老人クラブが防災研修会

5月11日(水)、国東町鶴川の興道寺老人クラブ(石丸義則会長)が興道寺公民館で防災研修会を行いました。市総務課と福祉事務所の担当職員が講師になり、地震や津波から身を守るために必要な知識を説明しました。また、緊急時に高齢者などが安全な避難が行えるように、日ごろからの備えが大切ということを研修しました。

こんな支援もあるよ!! 東日本震災支援チャリティーイベントを開催

5月22日(日)、S. E. P(Save East Project 代表・中園彰三さん)主催の東日本震災支援チャリティーイベントが、黒津崎お祭り広場で開催されました。

福島産のお米を使ったお弁当を販売して、収益の一部を義援金に充てる「国東B-1バトル」では、市内27店舗からオリジナル弁当約550食が販売されました。その他にも、救助犬のデモンストレーションやダンスショー、湖本恭子さんのコンサートなど多彩な催しが行われました。



5月
22日

4月
24日



(左から)福田さん、渡辺さん、三河市長、松本会長

安心して暮らせる上治郎丸区をめざします!!

黄色い旗を玄関先に掲げることで、近隣の人がお互いに安否を確認しあう「黄色い旗運動」の旗の贈呈式が、4月24日(日)、国東町上治郎丸区(小山田高己区長)で行われました。国東市ボランティア連絡協議会(松本保会長)と国東市社会福祉協議会(会長・三河明史市長)が、誰もが安心して暮らすために「声をかけ、支えあい、助け合うきっかけ作り」を目的に推進しています。

贈呈式では、同地区のふれあいネットワーク会議議長の渡辺正夫さんと老人クラブ副会長の福田百合子さんに旗が手渡されました。

矢野重隆さんが厚生労働大臣特別表彰を受賞

民生委員・児童委員として長年にわたり活躍され、昨年退任された矢野重隆さん(国見町鬼籠)が厚生労働大臣特別表彰を受賞しました。

5月16日(月)、市役所で伝達式が行われ、三河明史市長から表彰状が手渡されました。矢野さんは、平成7年から15年の長きにわたり、地域福祉の向上に尽力され、その功績が認められての受賞となりました。

(左から)矢野さん、三河市長



5月
16日

5月
23日



つるがわの地域おこしに50人

5月23日(月)、国東町鶴川の今在家公民館で、つるがわ地域おこし協議会(小田高章会長)主催の講演会が、会員や地域の方など約50人が参加して行われました。三河明史市長が講師を務め、市役所の組織改革の内容や産業振興対策など、今後の市政の取り組みについて話しました。